

NUCLEAIRE : Mouvement suspendu à la Centrale de Nogent-sur-Seine

La mobilisation des salariés de la centrale de Nogent-sur-Seine (Aube) a pris fin à 14h vendredi dernier le 27 mai. Mais pour le moment, le mouvement n'est que suspendu, tiennent-ils à préciser. La [CGT](#) locale souhaite laisser le temps au Gouvernement de réfléchir pour infléchir sa position dans le conflit. Nogent fut la 1ère centrale nucléaire où les salariés se sont mobilisés contre la loi travail. Le site de Nogent-sur-Seine a encore subi vendredi 27 mai le blocage d'une partie de ses salariés. Selon le syndicat, la 2ème tranche de la centrale ne fonctionnait qu'à 25 % dans la matinée. Finalement, après 1 AG tenue à la mi-journée, les contestataires ont décidé de suspendre le mouvement. Pour le moment, aucune décision n'a été prise quant à la suite à donner au mouvement. 1 nouvelle AG devrait avoir lieu demain mardi. www.cgt.fr